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　地区内を歩いて、まちの魅力や資源、課題など
を確認する “まち歩き” を行いました。まち歩き
後のプチ意見交換会では、「手稲山への眺望が良い
ので残したい」や、「みどりが身近にありくつろげ
る生活環境にしたい」などの意見がありました。

結果は裏面を
ご覧ください！

　次回は、「こんなまちに住み続けたい！」や「こんなまちにしたい！」など、宮の沢中央地
区の将来像についてみなさんと考えます。
　また、まちの将来像の実現に向けて、どのような取組が必要か意見交換をします。

まちの将来像やまちづくりの取組を考えよう！第3回

第２回 まちの魅力・資源再確認まち歩き

平成29年度 まちづくりのルールを検討！ 平成30年度 ルールの運用開始！
第４回～

平成 29 年

２月7日（火）
13:30 ～ 15:30
宮の沢中央会館

（西区宮の沢 1 条 5 丁目 6-27）会 場

時 間

13：30　開会、プログラムの説明
13：35　情報提供（15分）
　　　　・前回の振り返り　など
13：50　意見交換会（60分）
　「まちの将来像やまちづくりの取組を考えよう！」
14：50　意見の発表、まとめ
15：25　閉会

二十四軒手稲通

北５条手稲通

願海寺願海寺

鈴蘭ビル鈴蘭ビル

宮の沢
中央会館
宮の沢
中央会館

金毘羅密寺金毘羅密寺
宮の沢児童会館宮の沢児童会館

地域の方と一緒にまちの将来像について話し合ってみませんか？
お子さんやお友達とお気軽にご参加ください！

プログラム
（ 予定 ）

会場案内図

第 1 回 地域のよいところ、住みよい地区にするためのアイデア済

済 （H28/10/11 開催）

（H28/8/18 開催）
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宮の沢中央町内会まちづくりワークショップ
みんなでまちを
デザインする
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宮の沢
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裏手稲山？！裏手稲山？！

岡崎通り岡崎通り
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多いエリア
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商店街商店街

山並みがよく見える
高い建物が少ない
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保育園ができたらいいな

追分川の散策路は
歩いていて気持ちがいい！
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ラベンダー通りは地域の
シンボルになっている！
ラベンダー通りは地域の
シンボルになっている！

戸建て（低い）

マンション
（高い）

古くから住んでいる
人が多いエリア
高齢者が多い
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若い世代多い若い世代多い

若い世代
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アパートがあるアパートがある

マンションが
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使われていない
大きな建物の将来が
どうなるか…

使われていない
大きな建物の将来が
どうなるか… 低層住宅

が多い
低層住宅
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追分通り沿線の建物は、
西側の店舗くらいの高さに
揃えてほしい

追分通り沿線の建物は、
西側の店舗くらいの高さに
揃えてほしい

① 街並み

② 建物

③ みどり

④ 安心・安全

⑤ 生活
まちづくりのイメージ

・まちづくりの起点としてラベンダー通りのシン
ボル性と歩きやすさを向上させたい

・地区から見える山並みがきれいで特徴的である
ため、残したい

・空き家・空き地が増えてきたが、空き地に若い
世代が家を建てているのも見られる　　

・エリアによって建物の高さを分けるようなルー
ルがあると良いのではないか

・5階建てくらいにおさえると心地よさが保たれる
・敷地に余裕のない建物は、雪捨て場が確保でき

ないなど好ましくない

・みどりが身近にある生活環境は良い
・住宅地内に公園が点在しているのが良い
・町内会と市で協力してラベンダー通の植樹桝の

維持管理ができると良い
・みんなで家の周りに花やみどりを植えるようにす

ると隣近所との会話も増えて良いのではないか

・地域内にごみがなくきれいだった
・ごみステーションを敷地内に設置することで、

管理しやすくなるのではないか
・広い歩道にベンチなどを置き、憩いの場として

はどうか

・みどりが多くくつろげるまち 
・うまく世代交代できるまちづくり
・若い人が来たくなるまちづくり　など

・安全なまちのイメージを高めていきたい
・歩きやすさの向上や夜間も安心して歩けるよう

な環境にしたい

これまでのご意見マップ

第2回ワークショップでの主なご意見

宮の沢
中央町内会の


